



La Palabra: Marcos 16,15-20



En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: “Id por todo el mundo y anunciad a todos la buena noticia.

El que crea y sea bautizado, será salvo pero el que no crea será condenado. Y estas señales acompañarán a los que creen: en mi nombre expulsarán demonios; hablarán nuevas lenguas, cogerán serpientes con las manos: si beben algún veneno, no le dañará; pondrán las manos sobre los enfermos, y los sanarán”.

Después de hablarles el señor Jesús fue elevado al cielo y se sentó a la derecha de Dios. Los discípulos salieron por todas partes a anunciar el mensaje del Señor y los ayudaba, y confirmaba el mensaje acompañándolo con señales milagrosas.



Los cristianos estamos de suerte por el gran regalo de conocer a Jesús a través de la Palabra y los testimonios de tanta gente, como esta lectura del Evangelio de Marcos. Somos iglesia en camino cuya meta y misión es doble: por un lado ser ejemplo por otro ser testigos del evangelio.

Hemos de convivir y ayudar a nuestros prójimos (próximos) sobre todo con los más vulnerables, ya que son los que más sufren y tienen su dignidad olvidada y perdida.

Crear, y Vivir con Cristo, nos transforma y nos impulsa a la evangelización para dar testimonio de nuestra fe en el Resucitado al estilo de Claret, Pastor y Misionero.



Seculares
CLARETIANOS

Ideario del SC (n. 19)



Como miembros del Cuerpo de Cristo participamos en la misión que el padre confió al hijo y él a su vez, en comendó a la Iglesia.

El Señor resucitado envió de parte del Padre al Espíritu Santo para impulsar y sostener a la iglesia en su misión. El la guía a la verdad, la unifica en la comunión y la gobierna y dinamiza con múltiples dones.

La misión confiada a la Iglesia es anunciar y extender el reino de Dios, es decir, anunciar la salvación en Jesucristo y llevar a los hombres al encuentro con él: desarrollar en el mundo la semilla del Reino para renovar a los hombres y hacer una humanidad nueva, conforme a la novedad del evangelio.

COMENTARIO DEL IDEARIO

En este tiempo Pascual caminamos al encuentro de Jesús Resucitado: no lo encontramos en la tumba vacía sino en lo cotidiano del día a día; cada uno con sus dones anunciamos el Reino de Dios dando testimonio donde vivimos, haciendo crecer los valores del Reino, es decir: la solidaridad, el amor, la paz, y la justicia.

Nuestras falsas seguridades, no salir de nuestra zona de confort, el pecado de la vanidad o no dejarnos guiar por el Espíritu etc..son algunos ejemplos que ponen trabas al proyecto de Dios: El Reino

Como dice el Ideario: Esta es la sublime e imposible misión de la Iglesia traspasada ella misma por las fuerzas del mal. Solo cuando ella y cada uno de nosotros nos dejemos penetrar y guiar por la fuerza que viene de lo alto (Lu 24,49), la fuerza del Espíritu, podremos ir dando pasos hacia esa grandiosa utopía que fue la causa de la vida y muerte de Jesús: el Reino de Dios.



Desde CES: Reapertura del Centro de producción de arroz



¡Sembremos juntos esperanza!

Queremos que seas parte de un momento histórico en la comunidad chocoana.

Después de 8 años de desafíos y adversidades, estamos emocionados de anunciar la reapertura del centro de producción de arroz, símbolo de esperanza y resiliencia.

18 ABRIL 2024
9:00 AM - 12:30 PM
Punto de encuentro
Sede COCOMACIA

Gracias al proceso de diálogo y construcción colectiva de paz, impulsada por la comunidad, estamos reavivando la esperanza para más de 12.000 personas, incluyendo productores, consumidores y personal involucrado en esta importante actividad.

Únete a nosotros para celebrar el comienzo de un nuevo capítulo

¡Esperamos verte allí!



En muchos de nuestros encuentros y asambleas solemos comentar la posibilidad de sentirnos unidas y hermanadas con otros grupos de seglares claretianos que están en otras partes del mundo para hacernos eco mutuamente de lo que va sucediendo en ambos grupos. Es por eso por lo que se hace relevante la noticia que nos ha llegado estos días desde el Chocó por medio de Aurora Bailón.

Después de 8 años de desafíos y adversidades, han conseguido la reapertura del centro de producción de arroz, símbolo de esperanza y resiliencia. Gracias al proceso de diálogo y construcción colectiva de paz, impulsado por el consejo comunitario de Calle Quibdó, han conseguido reavivar la esperanza para más de 12.000

personas, incluyendo productores, consumidores y personal involucrado en esta importante actividad del centro de producción de arroz.

Esto es lo que nos cuenta Aurora sobre el día de la reapertura, que se ha celebrado el 18 de abril.

Ha sido una celebración especial, sencilla, hablando desde el corazón. También he descubierto liderazgo de mujeres en el consejo comunitario de Calle Quibdó, donde está ubicado el molino semiindustrial de arroz. Las mujeres de Calle Quibdó ofrecieron una degustación de varias presentaciones de arroz riquísimas y un arroz de leche muy sabroso. Todos y todas quedamos muy felices y con ganas de seguir adelante. Participaron también jóvenes de los barrios Reposo, Álamos y Consejo comunitario de Calle Quibdó, que están en proceso de negociación con el gobierno.

Hicieron presencia varias instituciones, la cooperación internacional, las Juntas de Acción Comunal de los barrios Reposo y Alamos, y el consejo comunitario de Calle Quibdó. Fue muy emocionante la presencia de la gobernadora del Chocó, una mujer joven de 36 años y del alcalde de Quibdó.





Esperamos que apoyen esta experiencia productiva para que pueda crecer y dar respuesta a los retos de los productores del Medio Atrato.

Desde aquí nos alegramos un montón de que el arduo trabajo por la paz, la justicia y el desarrollo comunitario vaya dando sus frutos y les animamos a seguir adelante.

Bernardeta Arbaiza (CES/SC)



Asamblea de la región Norte de Seglares Claretianos



¡Ya tenemos fecha y lugar! Como todos sabemos, cada 3 años tenemos nuestra asamblea regional, ¡y este año toca! En dicha asamblea se presentará la Memoria del Consejo Regional 2021-2024, se renovarán los cargos del Consejo y se definirán las Líneas de acción para el período 2024-2027, entre otras cosas.

Este año, el lugar destinado para la asamblea será...¡Zaragoza!; más concretamente, la casa de las Misioneras Eucarísticas de Nazaret (Nazarenas), calle Saldua s/n, el fin de semana del 15-17 de noviembre. La ubicación de esta casa es inmejorable, en la mismísima plaza de Nuestra Señora del Pilar de Zaragoza.

¡Apuntad bien la fecha en vuestras agendas! Próximamente, os iremos dando más información.

Prueba de la ubicación privilegiada, os mandamos una imagen de Google Maps donde, en primer plano en la parte inferior, se sitúa la casa de las Nazarenas (donde pasaremos el fin de semana), mientras que en el centro de la imagen se puede ver la Catedral-Basílica de Nuestra Señora del Pilar (en la gran plaza del mismo nombre). También se aprecia el río Ebro (con su puente de piedra) y la Seo del Salvador (al fondo a la derecha). Zaragoza nos espera... ¡inos vemos!



Familia claretiana: encuesta



Desde familia claretina nos piden completar una encuesta a todas las personas que somos educadoras/formadoras en cualquier centro de enseñanza. En la carta de presentación hay un enlace para acceder a la consulta que nos hacen.

Queridos hermanos, hermanas y a todos aquellos que camináis con nosotros:

En primer lugar deseamos presentarnos, somos el equipo de trabajo de Familia Claretiana formado por los responsables generales de educación de las distintas ramas. Este grupo nació tras el IV Congreso Mundial de Educadores para tratar de dar respuesta a las propuestas e inquietudes que surgieron del mismo.

En este momento hemos retomado una tarea que quedó pendiente realizar: el censo de nuestra presencia educativa. Para ello hemos actualizado el cuestionario que se realizó en aquel momento. Os pedimos que bien vosotros/as, bien los responsables de cada centro lo respondáis personalmente antes del 15 de mayo del 2024. El censo lo encontraréis en cuatro idiomas: inglés, francés, español (https://docs.google.com/forms/d/13H3pkqiNGUjoj8b-9e__-3HgFU7lsa1RdJLyzjCY6ac/viewform?edit_requested=true) y portugués enlazado a cada idioma.

Nuestra presencia es rica y compleja: se expresa en centros educativos de los que nuestras instituciones son titulares, también en la condición de educadores de muchas personas de la Familia vinculadas a otros centros. En bastantes lugares nuestra Familia respalda estructuras que ofrecen una educación formal, pero también son muchas las iniciativas como las escuelas (presenciales, por radio u online) de formación de adultos, las iniciativas de capacitación o formación profesional unidas a parroquias o misiones, los programas de alfabetización...Deseamos que todas estas realidades queden recogidas en dicho censo.

Conocer el número de centros, número de alumnos, educadores y familias, personas implicadas en esta realidad apostólica, saber cuántos somos y dónde estamos abre la puerta a colaboraciones que nos pueden enriquecer y puede animar a quienes puedan sentirse más solos o aislados y nos permitirá seguir trabajando en Familia.

Agradecemos desde este momento vuestra colaboración. Tenéis disponible este correo: **apostol@cmfgen.org** para resolver cualquier consulta o duda que surja durante el proceso.

Os deseamos un buen curso escolar y un esperanzado camino cuaresmal hacia la pascua,

Equipo de educación F Claretiana





PELÍCULA “La Sociedad de la nieve”

Se plantean temas éticos y morales y trasmite valores como son la cooperación, el afecto, la confianza, la empatía, la honestidad, y el cuidado mutuo.

En Google hay un buen comentario por Emilio González Quirós, socio consultor en Senderos del Silencio.



NOTICIAS DE CINE

La secuela de «La Pasión de Cristo» titulada «**La Pasión de Cristo: Resurrección**», se estrenará el 18 de abril de 2025, coincidiendo con el Viernes Santo. Este nuevo proyecto cinematográfico de Mel Gibson ha reunido nuevamente a actores del elenco original como Jim Caviezel y se ha rodado en localizaciones como Israel, Marruecos e Italia.

«Resurrección» explorará los eventos ocurridos entre la crucifixión y la resurrección de Jesús, incluyendo elementos como la caída de los ángeles y escenas del infierno, presentando un enfoque cinematográfico exploratorio que abarcará «otras dimensiones». El largometraje «cubrirá paso a paso los eventos que llevaron a la Resurrección vividos por los Apóstoles, pero también seguirá las intrigas que tuvieron lugar en el palacio de Herodes y concluirá con los eventos que ocurrieron en Jerusalén el Domingo de Resurrección.

«La Pasión de Cristo», dirigida por Mel Gibson y centrada en las últimas horas de la vida de Jesucristo, fue estrenada en 2004. Fue un éxito de taquilla con notable impacto cultural y religioso.